

**Regelmäßige Berichterstattung über die Auswirkungen der Ukrainekrise  
auf geflüchtete Menschen aus der Ukraine im Sozialausschuss**

14. Dezember 2022

1 von 1

Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 13. Juli 2022

Bericht des Magistrats

- 101.19.536 -

**Beschluss**

Der Magistrat wird gebeten, regelmäßig über die Situation von geflüchteten Menschen aus der Ukraine im Ausschuss für Soziales, Gesundheit und Sport zu informieren. Dabei soll schwerpunktmäßig über aktuelle Entwicklungen und Problemlagen berichtet werden.

Bürgermeisterin Friedrich gibt einen Überblick über aktuelle Zahlen und eine Prognose zu Beginn des nächsten Jahres. Insbesondere berichtet sie über die Bemühungen um eine Integration in Arbeit. Problematisch für die Geflüchteten ist die Teilnahme an Sprachkursen, durch akuten Lehrkräftemangel beträgt mehrheitlich die Wartezeit auf einen Platz in einem Sprachkurs mehr als 6 Wochen.

Im Anschluss an den Bericht beantwortet Frau Friedrich Nachfragen der Ausschussmitglieder.

**Der Bericht wird zur Kenntnis genommen.**

Norbert Sprafke  
Vorsitzender

Thorsten Bork  
Schriftführer